



梅雨入りの時期がはっきりしない今年の天候ですが、おかげさまでプール開きをしてから天候による中止もなく、これまで順調に水泳の授業が進んできました。子どもたちの歓声が運動場に響き渡るとともに、少しずつ日焼けでたくましさを増していく子どもたちの姿がみられます。



給食室の改修工事

先に教育委員会から配付された文書でお伝えしましたように、給食室の全面改修工事が、夏休みに入ると同時に開始され、10月末まで行われます。これに伴い、2学期の給食開始から10月末までの約2ヶ月間は「特別給食」となります。火を使つての調理や洗浄作業ができないため、米飯以外は個別に包装されたパンやおかず、デザート等になります。また、米飯の日（月・火・木曜日）には、各自が空の弁当箱と箸を持ってきてもらうことになります。なお、月に何回かは、中学校で実施しているデリバリー給食が提供されることになっています。「特別給食」を実施するにあたっての詳細については、献立メニューと併せて改めてご連絡させていただきます。子どもたちや保護者のみなさんには、ご迷惑やご負担をおかけすることになりますが、ご理解・ご協力いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。



運動会の実施形態・内容等の変更

P T A総会で話をさせていただき、「学校だより（第2号）」でもお伝えしましたように、今年度の学級減による学級担任の人数削減に伴い、学校行事等の見直しを進めています。特に、「運動会」と「マラソン記録会」については、子どもたちの健康・安全面を最優先に考え、P T A役員会やコミュニティースクール運営協議会の場で役員や委員のみなさんのご意見をお聞かせいただき、検討を進めてきました。また、「運動会」については、新聞やテレビ等のニュースでも報じられているように、熱中症対策による見直しが全国的に行われているところです。

これらのことを踏まえて、本年度の運動会を、次のような形で実施しますので、ご理解・ご協力いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

- ・ 基本的な考え方として、時間短縮及び実施規模の縮小化を図る。
- ・ 実施時間を、開会式（9:00）～閉会式（12:10終了予定）、その後、各児童による椅子の片づけを行い、教室解散（12:40）とする（昼食の時間は設けない）。
- ・ 熱中症対策として、児童観覧席にテントを設営し、全児童が一斉に水分補給を行う時間として、「給水タイム」をプログラム内に設定する。
- ・ これまで「低・中・高学年」と2学年ずつで行っていた「団体競技」及び「表現・リズム」を、「低・高学年」と3学年ずつで行う（2競技削減する）。
- ・ 全体的な時間短縮を図るが、児童の健康・体力面を考慮し、従来通り「代休」を設ける。

今後の予定として、夏季休業中に各競技内容の検討や準備等を行い、2学期に入ってから子どもたちの練習を始めます。運動会の詳細については、プログラムが決まり次第、ご連絡させていただきます。

